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本报讯 昨日下午，全

市依法行政工作会议召开。

市委常委、常务副市长王正

年，市人大常委会副主任郭

海平，市政协副主席姚美学

出席会议。

2011年，全市依法行

政工作紧紧围绕我市“十二

五”规划确定的目标任务和

市委市政府的决策部署，思

想上与时俱进，举措上务实

创新，不断取得新的成效。

截至目前，我市已有省级依

法行政示范单位4个、扬州

市级依法行政示范单位 6

个、市级行政执法规范示范

点10个。

王正年在会上指出，推进依法行

政是加强和创新社会管理的迫切需

要，是维护社会公平正义的重要基础，

是加强政府自身建设和反腐倡廉的根

本途径。全市上下要认清形势，提高认

识，切实增强推进依法行政工作的责

任感、使命感；突出重点，开拓创新，扎

实推动依法行政工作再上新台阶；积

极推进，务求落实，努力实现政府法制

工作质态新提升，为加快建设法治政

府、促进经济社会又好又快发展和社

会和谐稳定作出新的更大的贡献。

会议通报了 2011年全市依法

行政工作考评等情况，市质监局、公安

局分别作了交流发言。 王道

农村土地承包经营权登记试点工作再推进
本报讯28日下午，市政府召开全市农村土地承包经营

权登记发证工作推进会。副市长孙建年出席会议并讲话。

据了解，2010年我市被农业部确定为农村土地承包经

营权登记试点县之一，市委、市政府高度重视，专门成立了

领导小组，并下发了实施意见；各试点乡镇也出台了试点方

案，积极有序开展登记试点工作。今年，我市除已整体推进

登记试点的车逻、三垛、临泽、菱塘四乡镇继续完善好后续

工作外，其他乡镇、园区今年底要有60%以上的村完成试

点工作，明年底所有村要全面完成登记试点工作任务。

孙建年要求，各乡镇、园区及有关部门要准确把握登记试点

工作的总体目标、基本原则和时间节点，切实强化组织领导、加

强沟通协调、把握政策界限、密切跟踪指导，确保圆满完成任务。

会上，市委农工办、三垛镇和卸甲镇作交流发言。周麟周长会

“秦邮人家·健康幸福”促进工程启动
本报讯27日下午，我市召开“秦邮人家·健康幸

福”促进工程启动会议，决定从2012年起，用四年时

间在全市组织实施“秦邮人家·健康幸福”促进工程，

建立健全人口家庭公共服务体系，创新面向家庭全

体成员、覆盖生命全过程的人口家庭公共服务新模

式，努力实现人人健康、家家幸福的目标。副市长钱

富强出席会议并讲话。

为确保“秦邮人家·健康幸福”促进工程顺利实

施，我市明确了加强组织领导，构建统筹决策机制；

加强部门协作，深化协调合作机制；加强督查指导，

完善考核评估机制；加大经费投入，落实财力保障机

制等四项保障措施。

钱富强要求，全市上下要突出重点、夯实基础，

高起点、高定位，抓重点、抓关键，强领导、强督查，精

心组织实施“秦邮人家·健康幸福”促进工程，不断提

高计划生育家庭的幸福指数。

会上，市人口计生委负责人解读了市委、市政府

即将下发的《关于“秦邮人家·健康幸福”促进工程的

实施意见》。 姚松强范习岭赵勇杨星
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续建项目如火如荼 新开项目拔节成长

全市145个在建项目加速推进
本报讯日前，记者从市重大办了解到，

今年1至2月份，全市在建1000万元以上项

目145个，其中续建项目100个、新开工项目

45个。无论是续建项目，还是新开工项目，都

如雨后春笋节节拔高。

据了解，100个续建项目计划总投资

219.07亿元，至今年2月底已累计完成投资

115.95亿元，其中今年1至2月份完成投资

16.76亿元。从续建项目的投资体量看，亿元

以上项目53个、5000万元至亿元项目34个、

1000万元至5000万元项目13个，投资体量

增大。更令人振奋的是，在53个亿元以上续

建项目中，10亿元以上重大项目就有总投资

60亿元的康博新材料项目，总投资分别为10

亿元的江苏艺霖电池片项目、江苏航天水力

设备项目、扬州光明特种电缆项目，以及投资

1.052亿美元的江苏波司登物流园项目、投资

10.3亿元的迅达重型机械项目等7个。其中，

江苏康博新材料项目一期工程，将于第八届

双黄鸭蛋节期间正式投产。江苏艺霖电池片

项目首期新上生产线不少于4条，目前部分

厂房主体已完成建设，计划6月底设备进场

安装，8月底前项目竣工运行。江苏航天水力

设备项目是我市与央企合作的第一个项目，

目前主体厂房钢结构框架已基本结束，办公

楼主体6层已封顶，6月底完成设备安装调试

并全部投产。另外，迅达重型机械、光明特种

电缆、波司登物流园项目也在如火如荼建设

之中，将分别于今年6月底、10月底、11月底

竣工投产运营。这些重大项目的竣工投产，将

给我市经济带来爆发性增长。

再看看今年新开工的45个项目。从投资

体量上看，亿元以上项目有8个，分别为：投资

5亿元的曙光超高压电缆三期项目、投资1亿

元的江苏鸿润电力钢杆项目、投资1.5亿元的

江苏亚泰高频焊管项目、投资1.2亿元的扬州

至上光电切片项目、投资1亿元的扬州海洋无

纺布项目、投资1.05亿元的江苏顺达液压机

械项目，以及分别投资1.03亿元的江苏牛牌

高压电设备项目、三辉电子节能灯项目。另外，

在新开工的45个项目中，5000万元至亿元项

目12个、1000万元至5000万元项目25个。

从145个在建项目产业分类上看，100个

续建项目中，一产项目7个、二产项目83个、三

产项目10个；45个新开工项目中，二产项目44

个、三产项目1个。这充分体现了工业重大项目

的主导地位和支撑作用。 殷朝刚冯广东

扬州企业科协工作培训交流会在邮召开
本报讯昨日上午，扬州市企业科协工作培训交

流会在邮召开。中国科协科技咨询中心主任盛小列、

省科技咨询中心主任吕家勇、扬州市科协主席林群

以及我市市委常委、组织部部长刘春晓等出席会议。

刘春晓在致辞中说，近年来，我市深入贯彻落实

科学发展观，加快转变经济发展方式，形成了以新能

源、新型照明器具、电线电缆、机电制造、纺织服装为

主体的“两新三主”优势产业，是全国科技进步先进

市、江苏省科普示范市，连续5年被评为“全国中小

城市科学发展百强”和“全国最具投资潜力中小城市

百强”。我市市委、市政府一直高度重视企业科协工

作，专门下发了《关于进一步加强企业科协组织建设

的意见》，市企业科协工作在扬州市科协的指导下，

围绕市委市政府工作中心，在开展社会化科学技术

普及活动等方面做了大量卓有成效的工作，为建设

创新高邮提供了智力支撑。 （下转二版）

今年公积金扩面目标7000人
本报讯28日下午，记者从全市住房公积金

扩面工作推进会上获悉，2012年，我市公积金扩

面目标为7000人。扬州市住房公积金中心主任

杨云，我市领导薛晓寒、朱莉莉、王志强出席会议。

据悉，2011年，我市新增公积金扩面人数

9169人，同比增长101%，增幅和绝对数在扬州

各县（市、区）分别位居第1位和第3位。全年共

向725户职工家庭发放公积金贷款1.52亿元。

会上，副市长朱莉莉在肯定去年公积金扩

面工作的同时，要求2012年扩面工作要咬定目

标，狠抓关键，努力开创公

积金扩面新局面；要利用

报纸、电视、电台等多种媒

体广泛宣传《住房公积金管理条例》，继续在《高

邮报》办好《公积金之窗》；要深入企业一线，宣

传讲解住房公积金政策；乡镇（园区）要层层分

解目标任务，落实责任；公积金中心要倾心服

务，加大对基层职工购建房贷款支持的力度，让

更多职工享受到扩面的成果。

会议对公积金扩面先进单位和先进个人进

行了表彰。高邮镇、卸甲镇、国税局分别作表态

发言。各乡镇还向市政府递交了扩面目标责任

书。 马越姚静

今日总值班 胡行球
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本报讯27日至28日，市委宣

传部牵头组织来自本市文艺界、新

闻界和社科界等有关人士一行 10

余人，深入市经济开发区、城南经济

新区、卸甲镇和马棚镇,开展“春之

歌”采风活动。市委常委、宣传部部

长张秋红参加活动。

这次采风活动旨在集中展示近

年来我市经济社会发展取得的巨大

成就，挖掘高邮特色本土文化，以优

秀的作品献礼第八届双黄鸭蛋节,迎

接党的十八大胜利召开。采风研讨

会上，张秋红要求，作家要以散文、

诗歌、报告文学等多种文体，记者要

以消息、通讯、特写等多种新闻体

裁，摄影家要用手中的镜头，充分展

示我市经济社会发展取得的巨大成

就、本土特色文化以及新农村建设

的崭新风貌。

短短两天时间，采风团一行参

观了文游广场、大小淖河、关河风光

带、净土寺塔广场、开发区洞庭湖安

置小区等城建重大项目和重点民生

工程，走进了康博新材料、航天水力、电子触摸屏、开

发区技术转移中心等重大项目施工现场以及吉信远

望、鑫东方、北方动力等高新技术企业，观摩了巧妹

子科技养殖园、马棚湾林果合作社、黄四庄生态农业

公司和唐墩农业园等高效农业生产基地。晓晖


